



輝け 多治見高校生!!

— Have a Dream Project —

スポーツ交流大会

平成 30 年 5 月 10 日 (木)

生徒会と特別活動部、保健体育科が中心となり、今年度で8回目を迎える春の体育祭「スポーツ交流大会」が開催されました。雨天順延で迎えた今年度の「スポーツ交流大会」テーマは「闘紫躍動（とうしやくどう）」としました。生徒会執行部が考えた言葉で、多治高生全員の闘志が勝利を目指して躍動してほしいという意味を込めています。この闘志の「し」に多治見高校のスクールカラーである「紫」をあてました。このテーマ通り、闘志を燃やし、多治高生全員の力を結集し、仲間とともに躍動する姿が数多く見られました。

学年別にクラス対抗で競う、綱引き、5人6脚、HR対抗リレー（決勝は予選を勝ち抜いた各学年2クラスで行われました）、そして全校一斉に行う大縄跳びといった競技で順位を競いました。また、クラスの枠を越え、部活動対抗でのリレーも盛り上がりました。スピード部門とパフォーマンス部門に分かれ、スピードとユニークさを競い合いました。

教職員チームも綱引きに参加し、3年生の優勝クラスと対戦し、生徒の若さとパワーに圧倒される形とはなりましたが、行事を盛り上げるのに一役買うことができました。

生徒会執行部や体育委員が中心となり、運動部の部員の協力を得ながら 生徒の手で運営し、成功させることができました。初夏の陽差しの下、緑鮮やかな木々とともに、生徒の流す汗もまぶしく輝き、クラス一丸となって取り組む姿に感動を覚えた五月晴れの1日となりました。

【各競技の様子】





種目	優勝	2位	3位
総合成績	3E	3C	3B
HR対抗リレー決勝	3C	3E	2F
大縄跳び	3B	3C	3E
綱引き	1年	1E	1A
	2年	2F	2A
	3年	3C	3E
5人6脚	1年	1C	1D
	2年	2D 2E	2B
	3年	3B	3E

部活動対抗リレー

スピード部門 優勝 男子：野球部 女子：陸上部
 パフォーマンス部門 特別賞 演劇部

体育委員長 3F 岡部 創太

雨天で中止になるかと不安に思っていたのですが、無事開催でき安心しました。今回の交流大会で、印象的だったシーンは大縄跳びで、最後まで跳び続けていた3年B組を全校が拍手で応援していたことです。とても素晴らしく胸が熱くなりました。

結果は、3年生が総合優勝から3位までを独占する形となりました。そこに3年生の成長を感じることができたし、今までの先輩方に少しでも近づけた瞬間だと感じました。毎年、1年生は不慣れで体育行事といっても堅さが目立ちますが、今年は例年に比べ積極的にパワーを感じました。今後の行事が楽しみです。

この交流大会を通して、「仲間のために」という姿がたくさん見られたことが、何より嬉しかったです。今回の行事の企画運営を通して、良い点だけではなく課題も見えてきました。取組の振り返りを行い、生徒会執行部一同、桔梗祭に向けて頑張りたいと思います。